

Empresarios latinoamericanos afirman estar "muy preocupados" por Venezuela

Autor Administrator

Friday, 19 de August de 2016

Modificado el Thursday, 18 de August de 2016

Managua, 18 ago (EFE).- Los empresarios latinoamericanos están "muy preocupados" por la situación económica de Venezuela, informó hoy el presidente internacional del Consejo Empresarial de América Latina (CEAL), Ingo Pflüger, en Nicaragua.

"Nosotros estamos muy preocupados con esto, porque Venezuela es un país maravilloso, tiene potenciales increíbles, es un pueblo educado, tiene organizaciones, pero la economía está un poco mal", sostuvo Pflüger, ante periodistas nicaragüenses.

Estimaciones de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) indican que Venezuela cerrará este año con una recesión de -8,0 %, lo que se suma a medidas "compensatorias" como el racionamiento de los servicios básicos, así como la reducción del gasto público.

Pflüger calificó el modelo del presidente Nicolás Maduro entre los que "son muy populistas, más desastrosos en la parte económica".

El empresario brasileño se refirió al tema como parte de las decisiones que los países de América Latina deben tomar, de cara a su desarrollo futuro.

"Estas son las discusiones que la sociedad civil tiene que hacer, a través de los partidos, las organizaciones, los empresarios, trabajadores, es un tema importante para saber cómo reducir la pobreza en nuestra región", refirió.

<http://unionradio.net/mpresarios-latinoamericanos-afirman-estar-preocupados-venezuela/>